



*Du bist nicht tot,
Du wechselst nur die Räume.
Du lebst in uns
und gehst durch unsere Träume.
Michelangelo*



In tiefer Trauer geben wir Nachricht, dass mein geliebter Gatte,
unser Papa, Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager, Onkel,
Neffe und Cousin, Herr

Franz Zehetmayer

am Montag, dem 19. Februar nach schwerer Krankheit,
versehen mit den heiligen Sakramenten, im 70. Lebensjahr
im Kreise seiner Lieben für immer friedlich eingeschlafen ist.

Wir begleiten unseren lieben Franz am

Freitag, dem 1. März 2024 um 14.00 Uhr

nach der feierlichen Einsegnung in der Aufbahnhalle
Hollabrunn zu seiner letzten Ruhestätte im Familiengrab.

Anschließend feiern wir die hl. Seelenmesse in der
Stadtpfarrkirche Hollabrunn.

In Liebe und Dankbarkeit

Uschi

Markus und Doris

Birgit und Michael

Lukas und Matthias

Nicholas, Philip und Vincent

Herta und Hans, Christine

Im Namen aller Verwandten

Entzünden von Gedenkerzen unter www.hollabrunn.gv.at
Städtische Bestattung Hollabrunn